

unsere Homepage

Geschrieben von Blacky - 17 Dez 2012 20:27

hallo zusammen

ich habe lange nachgedacht, ob ich hierzu was schreiben sollte.

ich denke, ich sollte.

ich finde, wir sind eine so große truppe, und es tut sich hingegen

auf der homepage nichts. oder sagen wir mal, nicht viel.

das ist schwach.

ich möchte hiermit erreichen, dass die seite, die ja unsere seite ist,

lebt, oder besser noch bebt.

jeder sollte sich gedanken machen, wie wir hier aktiver und präsenter

werden können, also unterm strich die seite mit leben füllen.

es kann doch nicht sein , dass hier im forum eine woche ohne jeglichen kommentar vergeht.

Sagt mir, wenn ich irre gehe , das ist doch ne schwache kür.

Bin auf eure meinungen gespannt.....!!!

grüße aus andersdorf

=====

Aw: unsere Homepage

Geschrieben von Blacky - 19 Dez 2012 19:10

Hi, Jünter und

coole Vorschläge.

Es gibt ja für alle ein Leben neben Borussia.

Naja, manchmal. Hier sollten wir, im geschützten Bereich, ansetzen.

Solche Themen wie "Hobbys" und "Witziges" gehen einfach immer.

Ich hatte schon mal über einen "Bus-Zähler" nachgedacht. Soll bedeuten,

jeder, der zum Spiel nicht allein die Kilometer fressen will, schreibt

sein Businteresse auf, und dann wird man sehen, ob sich die Sache rechnet.

Wir sind eigentlich genug, um eine Bus (wenn auch keinen Riesen) zu füllen.

Ich unterstütze die Forenthemen "Hobbys" (da denk ich gleich an ANGELN)

und "Witziges" (fällt mir auch gleich einer ein.....)

sagt der ehemann zur ehfrau

ich hab für deine mutter einen stuhl gebastelt !!

sagt sie: und bist fertig ??

sagt er:

ja, fastes fehlt nur noch der stromanschluss



=====

Aw: unsere Homepage

Geschrieben von Martin.Fohle93 - 24 Dez 2012 00:10

Hallo in die Runde,

um auf Fuppes Frage zu Antworten, ja ich fahre zum Heimspiel gegen die Fortuna aus Düsseldorf

Möglicherweise kann man sich da ja zusammentun

Aber die Hoppenheimer lass ich allein im Stadion runddümpeln

Also zum Thema Witziges lässt sich ja immer was finden

Das dürfte für ordentlich Gesprächsstoff sorgen

Zum Thema Bus...

Ich hatte irgendwann schonmal den Thread gestartet, dass ich Fahrer/Mitfahrer suche, weil es sich zwischendurch gehäuft hat, dass ich allein zu spielen gefahren bin. Leider gab es darauf bis heute "nur" Resonanz von Ingo
. Gedankt sei dir dafür

Allerdings fand ich meine Idee im Sinne von Mitfahrgelegenheit.de sehr sinnvoll.

Man spart Geld, fährt zusammen und das ist bedeutend unterhaltsamer (vor allem wenn man mal 2 Stunden allein in der Vollsperrung steht), lernt sich kennen usw. Die Vorteile sind in Massen vorhanden.

Dieses Thema liese sich ja problemlos auf die Busangelegenheit erweitern.

Das war es soweit erstmal von mir, ich werde nun weiter meine neue schwarz-weiß-grüne Zimmerwand dekorieren. Fotos folgen, sobald das Werk vollendet ist

Rautigste Grüße

=====

Aw: unsere Homepage

Geschrieben von Chemie Halle - 25 Dez 2012 12:38

Frohes Fest Gemeinde...

=====